

Courrier des lecteurs

Cher SFM,

Avez-vous connaissance d'une quelconque association de sumo ou de lutteurs de sumo au Canada ?

Leonard Pearl,
Canada

Réponse de l'éditeur de SFM

Cher Len,

Nous sommes heureux de pouvoir transmettre un appel général pour quelque personne que ce soit qui aurait un lien avec le sumo au Canada afin qu'elle puisse se mettre en contact avec nous au travers de cette adresse. En ce moment, l'activité internet

apparaît plutôt mince en ce qui concerne le sumo canadien.

Il n'y a pas de sumo professionnel canadien en ce moment, mais vous avez peut-être connaissance du nom de John Tenta, qui connût une brève mais impressionnante carrière dans le sumo du milieu des années 1980. Tenta rejoignit le sumo sous le shikona de Kototenta – un jeu de mots sur son patronyme – et traversa tel une météorite trois divisions en tout juste quatre tournois, demeurant invaincu pendant tout ce temps. Juste avant son décès il y a maintenant cinq années, j'ai eu l'occasion de lui demander par l'intermédiaire de son site de fans comment il avait pu réussir une si merveilleuse série d'invincibilité. Il m'avait répondu que ses adversaires étaient terrifiés quand

il voyaient son immense gabarit de 192 cm et 180 kilos.

Tenta s'est retiré après le tournoi de mai 1986, et rejoignit plus tard les circuits de catch professionnel au Japon et aux États-Unis. Un détail intéressant, il fut l'égal durant sa carrière dans le catch de Kitao Koji, qui fut un yokozuna du sumo et donc au moins 300 places devant lui dans le banzuke au moment de son retrait. Les deux hommes s'affrontaient parfois, et connurent un instant mémorable en s'affrontant dans une joute verbale totalement improvisée. Souhaitons qu'il y a un autre John Tenta là-bas, au Canada.

Cordialement,

Chris Gould, Editor
[Sumo Fan Magazine](#)